

TIEMPO LIBRE

PAG. 32
Misterio y suspenso sobre las tablas

Talca quedará atrapada en "La Ratonera"

Hoy, a las 2000 horas en el Teatro Municipal de Talca, la compañía Cuernica de Santiago presentará la obra "La Ratonera", del maestro del suspense la escritora británica Agatha Christie.

Se trata de un clásico del género policial. Desde su debut, en 1952, la pieza dramática basada vista por millones de espectadores, tiene más de 20 mil representaciones y 44 versiones en otros países, lo que la convierte en la obra de mayor permanencia en la historia del teatro. Escrita en 1947, primero como una novela breve publicada en Chile como "Tres ratones ciegos" y luego como una pieza de radioteatro para:



¿Quién será el asesino? Esta es la interrogante que plantea la obra "La Ratonera", que hoy se estrena en Talca.

la BBC. "La Ratonera" recrea el conocido estilo de su autora,

dónde se muestra un enigma policial que sustenta su acción

en la búsqueda del responsable de misteriosas muertes.

EL CENTRO Jueves 6 de junio de 2002

¿QUIÉN ES EL ASESINO?

El montaje lleva el espectáculo a la Inglaterra de postguerra, a mediados del siglo pasado, cuando una violenta tormenta de nieve impide que ocho personas puedan salir de una antigua casa de huéspedes, donde permanecen alojadas en las alturas de Londres.

Asilados por las inclemencias del tiempo, los encargados de administrar el recinto y los pasajeros van mostrando al público rasgos y características particulares de sus respectivas personalidades, elementos que los convierten en posibles responsables de un asesinato.

Así, transurre una historia que entrega nuevas pistas para resolver el crimen e iguales probabilidades de culpabilidad a cada uno de los personajes.

Cada uno de ellos tiene un posible móvil para el asesinato, y el puzzle se desarrolla magistralmente, dejando la eterna duda de la verdadera identidad del asesino.

EL COCO DE LUJO

La adaptación chilana de "La Ratonera" que hoy se estrena en Talca es dirigida por Alejandra Gutiérrez y puesta en escena por un elenco encabezado por Alicia Quiroga, como la asesinada señora Boyle; Amaya Ford y Alberto Zelis, como Molley y Giles Ralston, dueños de la casa de huéspedes; Omar López, como el mayordomo; Carola Villegas, como la señora Casewell; Agustín Moya, como el señor Paravicini; Karim Lala, como Christopher Wren; y José Luis Bouchon, como el Inspector Trotter.

Además el vestuario fue diseñado por Luciano Brancoli y la música es de Andreas Bocenhofer.

El evento cultural fue organizado por la Universidad Católica del Maule (UCM), auspiciado por la Municipalidad de Talca, Provida y patrocinado por Diario El CENTRO.

Manuel Herrera

Talca quedará atrapada en "La ratonera" [artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Talca quedará atrapada en "La ratonera" [artículo] Manuel Herrera. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa